

COMMUNIQUE RADIO-PRESSE

N° 0016 /CRP/MINMAP/CAB DU 28 MARS 2024

LE MINISTRE DÉLÉGUÉ À LA PRÉSIDENTE DE LA RÉPUBLIQUE CHARGÉ DES MARCHÉS PUBLICS, AUTORITÉ CHARGÉE DES MARCHÉS PUBLICS,

A l'honneur de porter à la connaissance des Magistrats municipaux et des Présidents des Commissions Internes de Passation des Marchés jusque-là en place, de la désignation par Décision N° 000119/CAB/MINMAP du 26 mars 2024, de nouveaux Présidents des Commissions Internes de Passation des Marchés placées auprès de certaines Communes et Communes d'Arrondissement.

L'acte y relatif peut être consulté et téléchargé librement aux adresses web suivants : www.minmap.cm; www.marchespublics.cm et www.armp.cm .

Dès lors, **le Ministre Délégué à la Présidence de la République chargé des Marchés Publics, Autorité chargée des Marchés Publics**, engage tous les Chefs des Exécutifs Communaux concernés, en leur qualité de Maîtres d'Ouvrage, et en application des dispositions de l'article 16 alinéa 1 du Code des Marchés Publics, à bien vouloir procéder, dès la réception des noms des représentants des Administrations concernées dont le MINMAP, le MINFI et la tutelle technique, à la constatation de la composition des nouvelles Commissions Internes de Passation des Marchés placées auprès de leurs structures respectives et à la passation du service entre les équipes sortantes et entrantes, **au plus tard dans un délai d'un mois suivant la date de signature de la décision de référence**, et de lui faire tenir copie des documents y relatifs.

En outre, **le Ministre Délégué à la Présidence de la République chargé des Marchés Publics, Autorité chargée des Marchés Publics**, demande aux Maires concernés, de bien vouloir établir concomitamment, les états des éventuelles sommes restant dues aux commissions sortantes au titre d'indemnités de session, et de prendre les dispositions utiles en vue de leur paiement intégral, préalablement à l'engagement de toute dépense de même nature au bénéfice des commissions nouvellement constatées.

Enfin **le Ministre Délégué à la Présidence de la République chargé des Marchés Publics, Autorité chargée des Marchés Publics**, invite les commissions sortantes, **de cesser toute activité à l'échéance du délai susvisé, soit au plus tard le 30 avril 2024**. Ainsi, tout acte émanant de quelque Président, jusque-là en place, à compter de cette date, sera considéré comme nul et de nullité absolue, et exposera son auteur aux sanctions prévues par les dispositions de l'article 194 du Code des Marchés Publics, sans préjudice des éventuelles poursuites pénales. /-

LE MINISTRE DELEGUE A LA PRESIDENCE DE LA
REPUBLIQUE CHARGE DES MARCHES PUBLICS,
AUTORITE CHARGÉE DES MARCHES PUBLICS,


IBRAHIM TALBA MALLA

PRESS RELEASE

No **00016** /CRP/MINMAP/CAB OF **28 MARS 2024**

**THE MINISTER DELEGATE AT THE PRESIDENCY OF THE REPUBLIC
IN CHARGE OF PUBLIC CONTRACTS,
AUTHORITY IN CHARGE OF PUBLIC CONTRACTS,**

Hereby informs Municipal Authorities and Chairpersons of Internal Tenders Boards up in place up till then that by **Decision No. 000119/CAB/MINMAP of 26 March 2024**, new **Chairpersons of Internal Tenders Boards** placed under some Councils and Subdivisional Councils have been designated.

The related instrument may be freely consulted and downloaded at the following web addresses: www.minmap.cm; www.marchespublics.cm and www.armp.cm .

Therefore, **the Minister Delegate at the Presidency of the Republic in charge of Public Contracts, Authority in charge of Public Contracts**, urges all the Council Chief Executives concerned, in their capacity as Project Owners, and pursuant to the provisions of Article 16 (1) of the Public Contracts Code, to establish, as soon as they receive the names of the representatives of the Government services concerned including MINMAP, MINFI and the technical supervisory authority, the composition of the new Tenders Boards placed under the respective structures and conduct a handover service exercise between the outgoing and incoming teams, **latest within one month following the date of signature of the decision mentioned above** and send him a copy of the related documents.

Furthermore, **the Minister Delegate at the Presidency of the Republic in charge of Public Contracts, Authority in charge of Public Contracts**, urges the Mayors concerned to concomitantly prepare a statement of any unpaid session allowances for outgoing Tenders Boards and take the necessary measures to pay these arrears entirely before any expenditure commitment of the same nature for newly established Tenders Boards.

Lastly, **the Minister Delegate at the Presidency of the Republic in charge of Public Contracts, Authority in charge of Public Contracts**, enjoins outgoing tenders boards to **cease any activity beyond the period referred to above, that is no later than 30 April 2024**. Thus, any act from any Chairperson, up till then on duty, from this date, shall be null and void, and the perpetrator shall be liable to the sanctions provided for by Article 194 of the Public Contracts Code, without prejudice to possible legal actions. /-

**THE MINISTER DELEGATE AT THE PRESIDENCY OF
OF THE REPUBLIC IN CHARGE OF PUBLIC CONTRACTS,
AUTHORITY IN CHARGE OF PUBLIC CONTRACTS,**



IBRAHIM TALBA MALLA